
EMPRESA



Alberto Barranco

Deuda vieja por nueva. La empresa AC Bebidas, filial de Arca Continental, presidida por Manuel Barragán Morales y dirigida por Francisco Garza Egloff, acaba de colocar una emisión de Certificados Bursátiles de largo plazo por 7 mil millones de pesos.

La posibilidad habla de llegar a 15 mil.

Los recursos serán destinados a refinanciamiento de deuda, es decir pagar al corto plazo aprovechando un mejor escenario crediticio.

La emisión fue calificada por Fitch Ratings como AAA (mex) y por Standard & Poor's como mxAAA. ●

albertobarrancochavarria0@gmail.com